

ABSTRAK

Rizki Romadhan, 18382011097, **Prioritas Orang Tua dalam Memenuhi Hak Anak antara Pendidikan dan Pernikahan di Desa Ceguk Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan**. Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Pembimbing: *Hosen, M.HI*.

Kata Kunci: *Prioritas.Orang Tua. Anak*

Setiap orang tua di dunia ini memiliki hak dan kewajiban berupa tanggung jawab terhadap anak dalam menjalani kehidupan keluarga serta kebutuhan yang diberikan berupa kasih sayang, rasa aman, nyaman, pendidikan, mengontrol dan mengayomi serta perhatian penuh untuk mewujudkan harga diri atau atau mengaktualisasikan diri terhadap anak karena ini merupakan hak dan kewajiban orang tua terhadap anak dalam keluarga.

Anak wajib mendapatkan perlindungan dari orang tuanya. Salah satu hak anak yang harus diberikan berupa hak pemeliharaan nasab, kesehatan, dan lain sebagainya. Orang tua berkewajiban memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya, seperti kewajiban mengasuh, mendidik, memberi nafkah, dan lain-lain. Terkait kewajiban orang tua terhadap anak juga terdapat pada undang-undang nomor 1 tahun 1974.

Penelitian ini tergolong dalam jenis penelitian penelitian lapangan dengan menggunakan metode pendekatan fenomenology. Prosedur pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif.

Skripsi ini akan membahas prioritas orang tua dalam memenuhi hak anak antara pendidikan dan pernikahan di desa ceguk kecamatan tlanakan kabupaten pamekasan. Adapun rumusan masalah yang mendasari pembahasan ini adalah 1) bagaimana prioritas orang tua dalam memenuhi hak anak antara pendidikan dan pernikahan di desa ceguk kecamatan tlanakan kabupaten pamekasan 2) bagaimana pertimbangan orang tua dalam memenuhi nafkah anak antara pendidikan dan pernikahan di desa ceguk kecamatan tlanakan kabupaten pamekasan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Prioritas orang tua dalam memenuhi hak anak antara pendidikan dan pernikahan di desa Ceguk Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan adalah menyelesaikan pendidikan sang anak. 2) Pertimbangan orang tua dalam memenuhi hak anak antara pendidikan dan pernikahan di desa Ceguk Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan mayoritas memilih melanjutkan pendidikan sang anak agar sang anak mempunyai masa depan yang cerah, mempunyai ilmu, bisa membahagiakan orang tua dan agar anak tidak sulit mencari kerja